
区民会議　地区検討事項

　踏み込まないといけなくなる・・・などの問題で先に進まない

　（応対）　・揚げ物が多い（コロッケ）　・不良ロス多い、廃棄がもったいない

　つかない） 　未定（８月２７日か） 　午前にお願い

　の報告、赤字についてコメント有？ 　設置の関係は何？

・良い方法がありません（思い ・夏の地区防災訓練日に実施予定 ・内容が解らないのでコメントできない ・特になし（無くなるのは仕方ない） ・池田さん

　点検を含め、防災ミーティングを行い 　内訳は詳細を見ないと 　重要性をどのように見ているか？

　たい（８月２７日予定） ・２年目の様子を見るが、２９年上期 　（人口・納税額など）、それと、診療所

・指名されれば（執行部に任）検討 ・雨天順延 ・詳しい内容が必要　　・笑顔が出ない

　するとの意見あり

・記載なし ・８月下旬に行っている、防災倉庫の ・資料から、ロスが多い、人件費が多い・函南町としてダイヤランド地区の ・なし

・特筆すべき方法は出ない ・６月１８日（日）９時３０分～１２時３０分 ・利用頻度を多くするための・・？ ・診療所については、引き続き玉木 ・虎尾さん

・今後も検討課題 ・場所：消火栓８４　ネット前 ・ＡＴＭ・クレジット手数料多い 　院長との調整に一任 　午前にお願い

・各委員の方に仕事の内容を伝えて ・テーマ　（１）　 　なくてはいけないのでは？

　いただき理解できる方を探して見る

　る可能性があればそれが望ましい

・７地区の区割りの変更お願いしたい ・７月８日あるいは９日、午前中 ・廃棄ろすが多いのはなぜか ・訪問診療などについての相談日を ・なし

　（班長の確保が出来ない） 　場所の確保の問題あり ・ダイヤランド独自の仕入れを考え 　設けてはいかが

・高齢化が非常に進み「備え」以前の ・２４時間営業の店でないので、全国 　判断難しい、必要性？

　問題となりつつある、家庭事情まで 　モデルの適用は難しい ・病院に行けない人は、往診してもら

　防災訓練 ・時間を決め半額セールをする ・②でもいえる事、個人情報もかかわる

・記載なし ・９月１６日防災訓練予定 ・廃棄ロスと在庫切れのバランス難 　どこまで入り込んでいけばよいのか ・なし

　→コミュニケーションに必要 ・目標として年２回地区防災訓練と ・半日前に広報車で半額セール等を ・ぶなの森を応援する

・会報に載せる、ＨＰに載せる 　する　①消火栓チェツク　②地区 　知らせる ・薬をもらえる薬局を設立してほしい

　導入してほしい

・推薦委員の顔が解らない（写真要） ・７月３０日（日）　下記①　８時３０分～ ・廃棄ロス（５，１４７，６８０円）大きい ・週１回、先生に来てもらえる場所を ・なし

・各地区から１名必ず選出する→ ・（３）項 　（仕入れの工夫と廃棄ロス減） 　（内科・整形外科・皮膚科） 　午後にお願いします

　選出方法はそれぞれで ・ゆりの木クリニックのシステムを

　との比較

・仕事の内容を明記する→ＨＰに ・６月２２日（木）　南箱根ビィラ ・赤字要因の明記とその改善策 ・ダイヤランド内に診療所を設置して ・佐藤雄二さん

・チラシの配布→なぜ班長が配布？

・決算内容の詳しい説明→標準モデル

・今回見送り

　次回は関口さん

白紙 ・地区防災訓練の日に合わせて ・廃棄ロスについて ・個人の判断で ・なし

・人件費の削減

・廃棄ロス削減

・なし・ダイヤランドを熟知している方が

　推薦委員会を作り検討する

・８月２７日

・（１）項（３）項について

・高野さん

　午後１時３０分～

・（１）項について話し合う

・防災訓練　７／２（日）

・不良品　廃棄ロスが多い（発注ミス？）

・野菜に品数を増やしてほしい

・鮮魚がほしい

・人件費が多い　２年目に期待

区役員・推薦委員の決め方について 防災ミーティングの日程 セブン南箱根店決算について 診療所について 知事選立ち合い推薦

７地区

８地区

９地区

１０地区

・二つの地区で検討し、持ち回り

・現役員より区長を推薦
１地区

２地区

３地区

４地区

５地区

６地区

・巡回診療など、定期的に健康相談の

　場を作る


